



La mesa interprovincial reunida el pasado mes de enero en Monreal del Campo

La mesa por la autovía de Monreal se presenta en Guadalajara

Harán un acto reivindicativo el 19 de marzo en Pozuel

REDACCIÓN / Teruel

La mesa interprovincial por la autovía Alcolea-Monreal presentó ayer su manifiesto a favor de esta infraestructura en Guadalajara, y anunció que el acto reivindicativo que llevarán a cabo ambas provincias se hará el 19 de marzo a mediodía en el término municipal de Pozuel.

Constituida a mediados del mes pasado, la mesa agrupa a colectivos ciudadanos e instituciones que demandan la construcción de la autovía por un trazado paralelo a la carretera N-211.

Además de los representantes de las asociaciones del Señorío de Molina que piden esta infraestructura, y de la coordinadora ciudadana "Teruel existe", en la presentación del manifiesto conjunto estuvieron también los alcaldes de Monreal del Campo y Pozuel, así como el presidente de la Comarca del Jiloca y los portavoces de todos los grupos políticos.

Junto al manifiesto en el que se pide la construcción de esta vía de comunicación de alta capacidad, la mesa interprovincial informó de la celebración de un acto reivindicativo el próximo 19 de marzo.

Al mismo está previsto que asistan, según indicaron los organizadores, los habitantes de ambas comarcas, por lo que se ha elegido el término de Pozuel al encontrarse en el límite de ambas provincias.

El acto consistirá en escenificar el inicio de la construcción de la autovía, por lo que se movilizará maquinaria y las personas que acudan deberán hacerlo en ropa de faena para simular que se comienzan las obras.

El alcalde de Monreal del Campo, Jesús Allueva (PAR), aseguró que la acogida de la prensa de Guadalajara había sido buena. "Les ha sorprendido que de la parte de Teruel todos estuviéramos allí sin excepciones",

dijo Allueva en referencia a los portavoces de todas las formaciones políticas, porque de lo que se trataba era de dar "una imagen coherente y de unidad".

El presidente de la Comarca del Jiloca, Joaquín Sánchez (PSOE), dijo que todos respaldan el manifiesto consensuado el pasado 11 de enero en Monreal del Campo para pedir esta autovía, si bien los socialistas no estarán en la acción reivindicativa del 19 de marzo, como ya anunciaron en enero, por considerar que "los tiempos los tiene que administrar el Gobierno central y no las coordinadoras ni los pueblos".

El próximo día 24, las instituciones y coordinadoras presentarán esta misma iniciativa en Teruel capital, donde querían haberlo hecho esta semana antes que en Guadalajara, pero decidieron posponerlo al celebrarse las Bodas de Isabel.